



Rancagua, 16 de octubre de 2024

Estimada Comunidad educativa,

Junto con saludar, mediante el presente queremos enviar nuestras felicitaciones a los equipos participantes del desafío Go! Innova, quienes han obtenido el 1°, 2° y 3° lugar en la final regional del concurso.

Los equipos están compuestos por los siguientes estudiantes:

1° Lugar: Kiara Pino, Ariel Aránguiz, Vicente Guzmán

2° Lugar: Diego Godoy, Juan Pablo Espinoza , Pedro García

3° Lugar: Tomás Farias

Las y los estudiantes, demostraron un gran desempeño que los llevó a adjudicarse tan importante lugar y esto nos llena de orgullo.

Como Equipo Directivo, confiamos en que estos resultados son el reflejo del gran trabajo que desarrollan nuestros docentes quienes vienen hace años cimentando el camino para la implementación de prácticas pedagógicas innovadoras.

Por lo anterior, agradecemos especialmente a los docentes que apoyaron este proceso, Señor Felipe Cáceres, Señor Renato Vidal y Señorita Francisca Hurych, además de los docentes que acompañaron en las muestras preliminares a nuestros estudiantes, sin ustedes, este logro no hubiese sido posible.

Por ahora, enviamos nuestra energía al equipo que obtuvo el primer lugar y que debe presentarse en la semifinal nacional este 22/10/2024.

Felicidades a todos y todas quienes participaron en esta importante competencia, los invitamos a no decaer y continuar con sus proyectos.

Se despide atentamente,

EQUIPO DIRECTIVO
LICEO BIC. INDUSTRIAL PDTE. PEDRO AGUIRRE CERDA